

Mit Engagement und Loyalität

Sieben Mitarbeiter halten der Waldecker Bank seit mehr als 25 Jahren die Treue

KORBACH. Gleich sieben Mitarbeiter feierten in diesem Jahr ihre 40- bzw. 25-jährige Betriebszugehörigkeit zur Waldecker Bank. Bei einer Jubiläumsfeier würdigte Bankdirektor Udo Martin ihre jahrelange engagierte Tätigkeit und ihre große Loyalität.

Gerade in der Bankenbranche habe Vertrauen im Verhältnis zu Kunden wie auch im Kollegenkreis einen hohen Stellenwert und sei nur durch beharrliches Bemühen und Beständigkeit zu erreichen. „Sie dürfen stolz sein auf das, was Sie für die Bank geleistet haben“, betonte Martin.

Karin Jaeger als Vorsitzende des Betriebsrats schloss sich dem Dank des Vorstandes an und wünschte den Mitarbeitern Gesundheit als wichtige Basis für ein gutes und erfülltes Berufs- und Privatleben.



Ausgezeichnete Mitarbeiter: Die Waldecker Bank hat sich bei ihren langjährigen Mitarbeitern für ihr Engagement bedankt.

Foto: nh

40 Jahre Betriebszugehörigkeit feierten Gerda Jost (Personalabteilung), Heinz-Werner Schäfer (Unternehmensservice) und Willi Wittmer (Kundenberater Geschäftsstelle

Bad Arolsen).

Auf „25 Jahre Waldecker Bank“ blickten folgende Mitarbeiter zurück: Birgit Friedewald (Marktfolge Kredit), Ute Herzog-Behle (Assistenz Be-

reichsleitung Privatkunden), Reinhold Stracke (Gruppenleiter IT-Management) sowie Carsten Stumpe (Bereichsleiter Marketing und Vertrieb). (nh/akl)